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Восьмая Сессия Верховного Совета С С С Р
26 февраля в Большой Крем

левской Дворце на раздельных 
заседаниях Совета Союза и Сове
та Национальностей были заслу
шаны содоклады бюджетных ко
миссий палат о государственном 
бюджете СССР на 1941 год в 
исполнении гос]ідарственного бюд
жета СССР за 1939 год.

С содокладом бюджетной ко
миссии на заседании Совета Со
юза выступила депутат Нико
лаева. Она отметила, что пре
дставленный на рассмотрение и 
утверждение Верховного Совета 
государственный бюджет СССР 
на 1941 год составлен в полном 
соответствии с народно-хозяйст
венным планом и полностью 
обеспечивает выполнение задач, 
поставленных перед страной 
XVIII Всесоюзной партийной 
конференцией в области хозяй
ственного, оборонного н культур 
ного строительства

Депутат Николаева предлагает 
увеличить общую сумму доходов 
бюджета на 909,1 миллиона 
рублей, а расходов—-на 272,5 
миллиона рублей

Иод бурные аплодисменты де 
путатов докладчик напоминает, 
что еще в прошлом году VI сес
сия Верховного Совета СССР рас
сматривала бюджеты 11 союзных 
республик, а сегодня VIII сессия 
рассматривает бюджеты 16 рес
публик В цифрах бюджета наш 
ли свое яркое отражение куль
турный и хозяйственный рост 
всех республик Союза и, в част
ности, забота партии и прави 
тельства о развитии новых союз
ных республик— Карело-Финской, 
Молдавской, Литовской, Латвий
ской и Эстонской.

— Тесно сплоченные вокруг 
великого Сталина, вокруг Совет
ского Правительства во главе с 
тов. Молотовым,— говорит депу 
тат Николаева,— народы Совет 
ского Союза обеспечат выполне 
пие народно-хозяйственного пла
на и государственного бюджета 
на 1941 год.

Совет Союза переходят к об
суждению доклада о государст
венном бюджете СССР а содокла
да бюджетной комиссия.

Первым выступил депутат 
Корниец- На примере Укр&ян 
скои ССР он демонстрирует успе
хи, достигнутые народным хозяй
ством страны в истекшем году. 
Выиуск валовой продукции про
мышленности увеличился по 
республике на 14,2 проц, по 
сравнению с 1939 годом. Вырос
ла урожай ность социалистических 
полей, пошло в гору животновод 
ство. Депутат- Корниец поставил 
вопрос о необходимости увеличить 
ассигнования на развитие мест
ной промышленности.

Яркие цифры роста бюджета 
Узбекской ССР привел в своей 
речи председатель Совнаркома 
Узбекской ССР тов. Абдурах

манов. До революций бюджет 
всего Туркестана составлял 21 
миллион рублей, из которых 
только 4 проц, ассигновалось на 
культурные нужды. Но даже из 
этих грошей узбекский народ не 
получал ничего— все шло на 
обслуживание царских чиновни
ков и богачей. На 1941 год 
бюджет Узбекской ССР намечен 
в сумме 1604 млн. рублей, из 
которых 1 миллиард направляе
тся на социально-культурные 
мероприятия.

Бюджет РСФСР на 1941 год, 
— говорит заместитель Председа 
теля Совнаркома РСФСР тов. 
Памфилов, — обеспечивает 
дальнейший подъем социалисти
ческого хозяйства в культуры в 
республике. На социально-куль 
турные мероприятия намечено 
израсходовать около 17 миллиар
дов рублей— 68 проц, всей рас
ходной части бюджета. За истек 
ший год в городах и селах рес
публик построено 676 школ, 
1 1 8  больниц и родильных домов, 
открыто 1852 нзб читален, кол
хозных клубов и домов культуры.

— Из страны кочевья советс
кий Казахстан, — говорит в своей 
речи депутат Ундасынов,— 
превратился в цветущую индус 
триальво аграрную ресиублику. 
Велики успехи республика в об
ласти сельского хозяйства и 
культуры. Эго нашло свое отра
жение в бюджете Казахской ССР, 
который за 7 лет вырос в 7,5 
раза. В республике растет заме
чательная армия мастеров высо
кого урожая Рекордвый урожай 
проса дал колхозник Курман 
Бвциев, получивший с одного 
гектара 750 пудов проса.

Депутат Курбанов в своем 
выступлении сообщает, что бюд
жет Таджикской ССР за 10 лет 
вырос почти в 12 раз и в 
1941 году превышает 590 млн. 
рублей. Одобряя внесенный на 
утверждение сессии государствен
ный бюджет СССР, тов. Курбанов 
просит предусмотреть в нем до
полнительные ассигнования ва 
улучшение местных шоссейных 
дорог, развитие местной промыш 
ленності я векоторые другие 
нужды Таджикистана.

На заседании Совета Союза 
выступили также депутаты 
Зименков, Пирузян, Пи
чугина и Третьяков.

l ia  заседании Совета Нацио
нальностей е докладом бюджетной 
комиссии выступил депутат 
Хохлов

— Государственным бюджетом 
СССР на 1941 год,— говорит 
тов. Хохлов,— обеспечивается осу
ществление мероприятий, наме
ченных народно-хозяйственным 
аланом четвертого года третьей 
сталинекой пятилетки. Доклад
чик отмечает, что в бюджетах 
союзных республик из года в год 
увеличиваются местные неточна.

ки доходов. Эго создает условия 
для полного перехода на финан
сирование республиканских и
местпых мероприятий за счет 
местных доходов.

Депутат Хохлов предлагает
утвердить государственный бюд
жет СССР на 1941 год с неко
торыми изменениями.

— Бюджет 1941 года,— гово
рит в заключение депутат Хох
лов,— явлзется огромной програ
ммой работ на всех участках со
циалистического строительства. 
Выполнение доходной части бюд
жета— задача всех Советов депу
татов трудящихся, всех руково 
дитедей хозяйственных организа
ций и каждого гражданина Со
ветского Союза.

Выступивший в прениях депу
тат Былинсний отметил хо
зяйственные и культурные победы 
Белорусской республики, в част
ности, ее западных областей. 
На базе мелких, полукустарных 
предприятий в Белостоке создано 
25 крупных и средних фабрив, 
объединенных в мощный тексти
льный комбинат. Реконструиро
ван ряд предприятий в Гродно и 
др. городах. Вступил в строй 
Днепро-Бугский канал. Неизмери
мо выросла производительность 
труда. Такова живительная сила 
советского строя, сида социализ
ма.

— План и бюджет 1941 года, 
— сказал в своей речи Председа
тель Комитета по делам высшей 
школы при Совнаркоме СССР тов. 
Н а ф т а н О В  — являются величе
ственной программой дальнейше
го роста всего вашего народного 
хозяйства, дальнейшего расцвета 
культуры, искусства. Нигде ни 
в одной стране мира на просве
щение ве расходуются такие ог
ромные средства, как в нашей 
стране, В дни, когда в капита
листическом мире разрушитель
ный вихрь войны превращает в 
руины университеты, музеи, биб
лиотеки, в СССР открываются 
новые институты, школы, клубы, 
библиотеки. Наука в нашей стра
не получила неограниченный 
простор для своего развития. В 
1941 году на науку предпола
гается израсходовать 1651 млн. 
рублей.

Депутат Гаджибеков, от
мечая неуклонный рост бюджета 
Азербайджанской ССР, говорит о 
расцвете национальной культуры 
в республике.

На заседании Совета Национа
льностей 26 февраля выступили 
депутаты Щербак, Ибраи 
мов, Арушанетн, Ведене
ев и Ляпидевсний.
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27 февраля состоялись разде 

льные заседания Совета Нацио
нальностей и Совета Союза. 
Продолжались прения по доклану 
• государственном бюджете СССР 
на 1941 год в исполнении госу

дарственного бюджета СССР за
1939 год.

Первым на заседании Совета 
Национальностей выступил депу
тат Лацис. За короткий срок 
существования советской власти 
в Латвии, говорит он, сделаво 
уже многое: пошла в гору про
мышленность, трудовое крестьян
ство получило землю, -открыты 
десятки школ, больниц, клубов. 
Бюджет 1941 года поможет нам 
выполнить указание тов. Сталина 
— в ближайшие годы превратить 
Латвию из аграрной страны в 
страну индустриальную.

Депутат Проннѳнен посвя
щает свою речь успехам молодой 
Карело Финской ССР. В новых 
районах республики восстановле
ны разрушенные белофиннами 
предприятия. Созданы машинно- 
тракторные станции, совхозы. 
Открыто 270 школ, много клубов, 
ряд театров, свыше 160 различ
ных учреждений здравоохранения. 
По сравнению е прошлым годом 
бюджет республики увеличивает
ся на 53 проц.

Депутат Хоштарня говорит 
о бурном росте советской Грузии. 
Валовая продукция крупной 
промышленности республики по 
сравнению с 1913 годом возрос
ла в истекшем году более чем в 
в 26 раз. Колхозы и совхозы 
развивают высокоценные субтро
пические и специальные техни
ческіе культуры. Грузия стала 
страной сплошной грамотности.

Депутат Венцлова сообщает, 
что с установлением советской 
власти в жизни трудящихся Лит
вы произошли величайшие пере
мены. В  первые же месяцы 
число учащихся в средних шко
лах увеличилось на 14 тыс. 
человек, количество студентов в 
высших учебных заведениях вы 
росло на 100 проц.

Яркими цифрами иллюстриру
ет депутат Искандеров рас 
цвет народного хозяйства и ку 
льтуры Таджикской ССР. Осо
бенно велики успехи в области 
сельского хозяйства. На полях 
республики работает 51 МТС, В
1940 году илан сдачи хлопка 
государству выполнен более чем 
на 104 проц. Неуклонно расту
щий государственный бюджет 
обеспечивает дальнейший под’ем 
народного хозяйства республики.

На заседании Совета Национа
льностей 27 февраля выступили 
также депутаты Казакпаев, 
Истомин, Гельдыев, Ку- 
лов, Андрезен и Ибраги
мов.

На заседании Совета Союза 
первое слово получает дѳиутат 
Кулатов. На основе неуклон
ного роста бюджета, говорит он, 
Киргизская ССР стала одной из 
основных баз животноводства на 
востоке СССР. Доходы колхозов 
за последние 6 лет увеличились 
в десять раз. В ресиубликѳ— 80

колхозов-миллионеров.
Народный комиссар здравоохра

нения СССР тов. Митерев 
подчеркивает, что в новом бюд
жете находит яркое отражение 
сталинская забота партии и 
правительства об охране здоровья 
населения. Из года в год сни
жается заболеваемость. СССР 
имеет ежегодно такой прирост 
населения, о котором не может 
мечтать ни одна капиталистичес
кая страна в мірѳ.

— В буржуазной Эстонии,— 
говорит депутат ЛаурИСТИН, 
— доходная часть бюджета тяже
лым грузом ложилась на плечи 
трудового народа, а расходная 
часть шла на подготовку плац
дарма для нападения на СССР. 
Теперь бюджетные ассигнования 
идут на восстановление разруше
нных господством буржуазии 
промышленных предприятий, пос
тройку новых фабрив и заводов, 
на просвещение, здравоохранение.

Депутат Форш отмечает, 
что за 8 месяцев со дня осво
бождения трудящихся Бессарабии 
от ига румынских бояр, в жиз
ни освобожденного народа уже 
произошли коренные изменения. 
Восстанавливается промышлен
ность. Навсегда ликвидирована 
безработица. Безземельные и 
малоземельные крестьяне получи
ли свыше 250 тыс. гектаров 
помещичьей и монастырской зем
ли. Бюджет Молдавской ССГР в 
сумме 447 миллионов рублей 
является источником огромного 
хозяйственного и культурного 
роста республики.

На заседании Совета Союза 
27 февраля выступили также де
путаты Беляков, Гедвилас/ 
Малов, Алиев, Гречуха,
Вагапов и Горюнов.

** -X-
28 февраля продолжались 

прения по первому вопросу по
рядка дня Сессии.

Выступивший на заседании 
Совета Союза народный комиссар 
промышленности строительных 
материалов тов. СОСНИН, приз
навая правильной критику ра
боты наркомата строительных 
материалов, докладывает сессии 
о тех мероприятиях, которые 
проводит наркомат для увеличе
ния производства строительных 
материалов и повышения их 
качества

Народный комиссар текстиль
ной промышленности СССР тов. 
Акимов отмечает, что по бюд
жету СССР ва 1941 год в тек
стильную промышленность пре
дусматривается вложение 630 
млн. рублей. Это даст возмож
ность ввести в жеплоатацию 
ряд новых предприятий и зна
чительно увеличить выработку 
тканей.

(Окончание с и . н і 2  стр )
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(окончание!
— С установлением советской 

власти в Латвии, — говорит депу
тат ЛатнОВСКИЙ,—началось 
бурное развитие промышленности 
республики. Ранее пустовавшие 
фабричные корпуса ожили. Боль
шие средства вкладываются на 
развитие промышленности в те 
кущем году. Намечено строи
тельство ряда новых предприя
тий.

Депутат Олексенко посвя
щает свою речь электрификации 
сельского хозяйства. На цримерѳ 
колхозов Украинской ССР оратор 
показывает значение электрифи 
кацни производственных процес
сов в колхозах. Однако масшта
бы этого дела еще далеко не 
достаточны. Мало используются 
энергетические ресурсы рек для 
создания широкой сети электро
станций малой мощности. Депу
тат Олексенко просит учесть не
обходимые ассигнования на элек
трификацию сельского хозяйства.

На заседании Совета Союза 
выступили также депутаты Та
расов, Свинаренно, Me 
льнинов, Леженко, Тю 
ляев, Образцов и Найде 
нов.

На заседании Совета Нацио
нальностей выступил председа
тель Комитета по делам кинема
тографии при Совнаркоме СССР 
тов. Большаков. Он сооб 
щил, что ассигнования по бюд- 

позводят закончить в этом 
строительство 27 новых

жету
году

кивотеатров, ввести в строй 8 
тыс. новых киноустановок, в 
том числе 7 тыс. установок на 
селе. Государственным планом 
на 1941 год установлен выпуск 
45 художественных фильмов.

Депутат Гризодубова в 
своей речи отметила, что граж
данский воздушный флот попол
нил свой парк новыми скорост 
ными пассажирскими и почтовы
ми самолетами. По протяжен
ности воздушных путей Советс
кий Союз занимает теперь пер
вое место в мире.

— Молодая Еврейская автоном
ная область,— говорит депутат 
Сухарев,—за короткий срок 
своего существования, при брат
ской помощи великого русского 
народа, добилась значительных 
успехов. На большой территории 
Приамурья у тайги отвоеваны 
замечательные плодородные зем
ли, построены новые города, 
поселки, пущеиы промышленные 
предприятия. Организовано 64 
колхоза (в том числе 18 пере
селенческих), 8 МТС, 6 совхозов 
и 6 сельскохозяйствѳнвых опыт
ных станций.

На заседании Совета Нацио
нальностей 28 февраля высту
пили также депутаты Бровко, 
Мирзаев, Козырев, Нур 
баев, Растегаева, Стре 
лянов, Ставсний и народ 
ный комиссар цветной металлур
гии СССР тов. Ломано.

(ТАСС).

Больше внимания ликвидации 
неграмотности •

Хорошо поставлена работа по 
ликвидации неграмотности и ма 
неграмотности в Захаровском кол
хозе, Б. Сидоровского сельсовета 
Большинство неграмотных и ма
лограмотных обучается в школе.

О тех же малограмотных и нег 
рамотных, которые не хотят зани
маться, было сообщено в сель
ский Совет для принятия мер.

Но сельисполком на запрос шко 
лы не ответил н до сих пор.

Сельсовету надо больше уде
лять внимания ликвидации нег
рамотности и малограмотности и 
немедленно отвечать на запросы 
школы по этому вопросу.

Н ГРАБДЕВ.
СКОРОДУМОВ.

Берите пример 
с передовых

По-стахановски работает на 
вывозке лесоматериалов бригада 
возчиков в количестве пятя че
ловек из колхоза им. Чкалова 
Федоровского сельсовета, которой 
руководит колхозник тов. Ершов 
П. Т.

Эта бригада нормы выработки 
ежедневно выполняет на 250 
проц. Дневной заработок у каж 
дого возчика составляет 37 руб 
лей, не считая заработка лошА- 
ди. За время работы на лесоза
готовках бригада уже выполни
ла 92 нормы.

Не отстает от тов. Ершова и 
бригада тов. Соловьева из колхо 
за «Вторая пятилетка», Тонкин 
ского сельсовета, которая также 
на много перевыполняет нормы 
выработки,

Всем колхозникам Тонкинского 
района надо брать пример с 
этих передовых бригад и бороть
ся за досрочное выполнение сво 
их аланов по лесозаготовкам.

И. СМИРНОВ.
Мастер Коршуновского участ

ка Обходского мехолесопунхта.

Плохо готовятся 
к весне

В колхозе «Красный строй», 
Вязовского сельсовета, плохо 
готовятся к весеннему севу. 
Ремонт сельскохозяйственного 
инвентаря идет медленно. Плу
ги стоят и сейчас под енегом 
около кузницы, машины-жатки 
поломаны, но не ремонтируются, 
телеги также требуют капиталь
ного ремонта.

Руководители колхоза лошадей 
используют не по назначению. 
Так, 23 и 24 февраля предсе
датель колхоза Смехотворов Н и 
председатель ревкомпесви Смир 
нов А. ездили в Тонкино «погу
лять“ , в гости в д. Волаушки 
на 2-х лошадях, А лошади в эти 
дни были крайне нужны для вы
возки зерна с глубинных пунктов 
и для подвозки соломы на фермы. 
Тов, Смѳхотворову пора подумать о 
подготовке к весеннему севу и 
бросить гулянку.

А. ЛЕБЕДЕВ.

Сессия районного 
Совета

28 февраля вечером в 
райисполкома состоялась ичоред-, 
ная седьмая сессия районного 
Совета депутатов трудящихся.

Сессия обсудила два вопроса: 
О реализации постановления 
СНК СССР и ЦК ВКП(б) от 9 
января „О мероприятиях по уве
личению производства товаров 
широкого потребления и продо
вольствия из местного сырья“ и 
организационный вопрос.

С докладом по первому вопро
су порядка дня выступил дену 
тат Зуев. В прениях приняли 
участие депутаты Пелевин, Гре
дин, Малышев, Липин, Шишкин, 
Шибаев, тт. Гущин, Жарков, 
Звонов, Смирнов, Башев, Белов 
и Зеленцов.

В своем решении сессия отме
тила, что постановление СНК 
СССР и ЦК ВКП(б) реализуется 
слабо. Райнромкомбинат план 
нервого квартала 1941 года по 
столярной мастерской выполнил 
только на 23,7 проц., по швей
ной— на 43,5 проц, и по лесо

здании, Сессия утвердила плав выра-^ 
очѳред- [ ботки товаров широкого потреб

ления на 1941 год промкомбина
ту, химаріелям, сапожной арте
ли и предложила им выполнять 
план изо дня в день, из месяца 
в месяц и каждый квартал. Сес
сия предложила также райпот
ребсоюзу, правлениям сельпо, 
маелопрому и больницам быстрее 
выполнить алан по постановке на 
откорм свиней и птицы.

Сессия обязала промкомбинат, 
лесохв мартел и, — сельисподкомы 
перейти от слов к  делу, от сос
тавления планов— к их реализа
ции, Нужно уже в ближайшие 
месяцы получить новую допол
нительную массу товаров и 
продуктов, выработанных из мес
тного сырья.

Но второму вопросу информа
цию сделал тов. Одинцов. Но 
его предложению, в связи с от’ е 
здом на учебу члена исполкома 
райсовета и зав, райзо тов. Куф- 
тырева, сессия вывела его из 
членов исполкома и избрала чле-

пильной раме на 27 проц. К | ном исполкома депутата Гредина.
намеченных новых ' Зав. райзо утвержден тов. Кара-строительству 

предприятий промкомбинат еще 
не приступал.

Ничего не сделали по произ-1 
водству товаров широкого погреб- ! 
ления Полянская, Зубовская и ' 
Чердаковская хямартели.

Почти ничего-не сделано для 
развития производства широкого 
потребления из местного сырья 
и в колхозах района.

сев.
Также по предложению депу

тата Одинцова, сессия решила 
снять с должности зав. раиторг- 
отделом тов. Веселова, как не 
справившегося с работой и ут
вердила зав. райторготдедом тов, 
Виноградова А. Ф. Управляющим 
райпромкомбинатом утвержден 
тов. Зеленцов К. И.

Зооучеба животноводов

Образцово провести отчеты и выборы в мопровских
организациях

На основании решения ЦК 
МОІІР СССР и Горьковского об
ластного комитета МОІІР, в 
нашем районе с 15 февраля но 
27 марта проводится отчетно- 
выборная кампавия во всех моп- 
ровсккх организациях.

Эта кампания должна пройти 
при развернутой критике работы 
всех мопровских организаций, в 
том числе и РК МОПР. Надо 
мобилизовать всех членов МОПР 
на усиление интернациональной 
связи с борцами революции зару 
бежвых стран.

Каждый руководитель ыопров- 
ской организации сейчас должен 
развернуть среди своих членов 
массово-политическую работу в 
тем, чтобы к  27 марта полностью 
собрать членские и шефские 
взносы за 1 квартал 1941 года, 
организовать сбор добровольных 
пожертвований в фонд борцам рево
люции, а также вовлечь в органа 
зацию МОПР не только всех членов 
профсоюза, работающих в учреж
дениях и предприятиях, но в 
членов их семей.

Некоторые руководители мои

ровских организаций нашего рай 
она, поняв значение этой кам
пании, нровели некоторую рабо
ту среди своих членов Мопров 
ская организация при Пакалев- 
ской больнице (секретарь тов, 
Сахаров) насчитывает 20 членов 
МОПР. Здесь регулярно прово
дятся беседы и читки о борцах 
революции в капиталистических 
странах, аккуратно собираются 
членские взносы в т. д. Хорошо 
работают руководители мопров
ских организаций при РК ВКЦ(б) 
(секретарь тов. Малышева) я при 
редакции газеты «Голос стаха
новца».

Но, в сожалению, таких ор
ганизаций в районе мы еще вмѳ 
ем мало. Большинство организа
ций пека работает неудовлетвори
тельно. К таким нужно отнести 
монровскую организацию при 
РПС (секретарь тов. Огорельцева), 
где не все работника РПС ляля 
ются членами МОПР, не своев 
рѳмѳнно собираются и членские 
взвеси. Плохо работает ячейка 
МОПР ж при отделе связи (сек 
рѳтарь тов. Зайцев). В колхозе

Инициатор», Бердпиковского 
сельсовета, мопровской организа 
циѳй руководит член партии тов. 
Смирнов, во работы также не 
ведется.

Надо отметить, что многие 
члены пленума райкома МОПР, 
как тт. Смирнов А. И ., Петре 
бов К. П., Гогина Н. и другие 
также плохо проводят массовую 
работу среди населения и не 
выполняют порученій райкома 
МОПР. Ряд профсоюзных и ком 
сомольскжх организаций района 
самоустранился от р а б о т ы  
и плохо помогает мопровскнм 
организациям.

Партийные, комсомольские и 
профсоюзные организации дол
жны помочь руководителям моп
ровских организаций лучше под
готовиться к отчетно-выборным 
собраниям, чтобы еще больше 
усилить интернациональную связь 
с революционерами, томящимися 
в застенках капиталистических 
стран.

Н. ТУЛУБАЕВ.
Председатель РК  МОПР.

С 1939 по 1941 год в 
хозе «Красный партизан», 
ского сельсовета, достигнуты 
большие успехи в области жи
вотноводства. К 1939 году в 
колхозе был выстроен один лишь 
конный двор. Подходящих поме
щений для скота не было, уход 
за ним был плохой Это вызыва
ло болезни и падеж.

Теперь колхоз имеет скотный 
двор на 50 голов, типовой те
лятник и свинарник, заготовляет
ся лесоматериал для птичника 

Уход за общественным скотом 
также улучшился. К 20 февра
ля отелилось 1 1 коров, телята

кол- 1 сразу отняты и получают нита- 
Вязов|ние с помощью ручной выпойки.

' Они ежесуточно прибывают в 
весе на 700 — 800 граммов. 
Свиноматки дают но два опоро
са в год, весь приплод сохра
няется. Фермы в 1940 году 
дали значительный доход.

В настоящее время животно
воды этого колхоза и других кол 
хозов Вязовского сольсовета про
ходят зооучебу. Эга учеба воору
жит их теми знаниями, которые 
необходимы для ведения социа
листического животноводства. 

Ветработник ОЖИГАНОВ.

Спекулянты осуждены
21 февраля Тонкинский народ 

суд рассмотрел уголовное| 
дело по обвинению Кодолова А. 
А., уроженца из дер. Крутейки, 
Кикнурскогѳ района, по 107 ст. 
У.К.

Кодолов в 1938 году лишен 
избирательных прав. Он ездил по 
городам, скупал товары н пере
продавал их гр-нам Тонкинского 
и Шахунского районов. Например, 
б февраля им продано в деревне 
Кузнецово, Октябрьского сельсо
вета, 73,8 метров мануфактуры, 
5 нар калош и 9 платков на 
1890 рублей. Кодолов был осуж

д е н  и бежал из под стражи.
Суд приговорил Кодолова к 10 

годам лишения свободы с пора
жением в избирательных правах 
на 5 дет и сковфискацией иму
щества.

Того же числа нарсуд рассмот 
рел уголовное дело двух спеку
лянтов д. Селезни-Селезнева Р. Ф. 
и Толстоброва И. М. Каждый 
из них приговорен к 5 годам 
лишения свободы с поражением 
в правах на три года и конфис
кацией имущества.

ЗАМУРАЕВ.
Нарсудья.

Отв. редактор ф. Голубев.

МЦ 6753 с. Тонкино, Горькобласти, типография райгазѳты 
«Голос стахановца», тір&ж  2000 экз.


